

2023. 10. 22

小さな子どものための

おさんぽ会

戸倉コース

本郷通り

沢戸橋

秋川

久保
り原橋

新久保り原橋

刈寄 林池

下宿会館

モズ

新高橋

戸倉
しろま
テラス

赤トンボ

アキアカネ、ナツアカネ、ミヤマアカネなど、市内で見られる赤トンボは数種類います。
暑い夏を涼しい山の上で過していた種類も里に戻り、秋空にトンボが目立つようになりました。

秋になり「キチ キチ キチ」というモズの高鳴きが聞かれるようになりました。間もなく訪れる厳しい冬に備えて、♂♀問わず自分の縄張り確保するための行動です。

センス・オブ・ワンダーの
心で楽しむ、おさんぽ

- ①日常のことは一時忘れてリラックス。静かな心で出かけましょう。
- ②お散歩中、子どもが「やりたい」気持ちを大切に、大らかに見守りましょう。
- ③子どもの驚き、喜び、わくわく…に心を寄り添わせましょう。

作・あきる野市環境委員会 森のようちえん部会



第79回おさんぽ会（秋川上流）

★令和5年10月22日（日）はれ

参加者：8組23人

秋川の川原で
自然を楽しむ



☆参加者の感想（抜粋）

お子さんの様子は？	<ul style="list-style-type: none">・楽しそうだった。初めての場所、初めて会う人に緊張する息子ですが、今日は、坂道、川、周囲のお兄さん・お姉さんの姿を見て沢山笑顔が見られました。（男・2才）・とても生き生きとしていました。（男・6、0才）・ごきげんでした。（女・5才）・とてもシャイな性格なので、最初は母の後ろに隠れていましたが、最後は帰りの急な坂道をダッシュしたりして、とても楽しんでいました。（男）
保護者の方は？	<ul style="list-style-type: none">・自然の中できもちよかったです（男・3、1才）・新たな川遊びスポットを発見できました。（男・3才）・天候もよく、秋を感じつつ子供たちと過ごせて良かったです。（女・4才）・たくさん楽しかったです（男・4、3才）・楽しかったです。”自然がいっぱい”と言われるあきる野市ですが、家族だけだとルート・スポット等が分からず行く勇気が出ませんでした。その為、念願の！！という感じでとてもたのしめました。（男・2才）

（環境委員会森のようちえん部会、あきる野市環境政策課）